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２０２１年度第１回ブロック合同会議議事録 
 

２０２１年４月２８日 

 

２０２１年度第１回目のブロック会議をグループ分けして下記のとおり開催した。 
 

記 
 

１ 開催日程、参加者等  

日時 
４月２１日（火） 

10:30～ 

４月２２日（水） 

10:30～ 

４月２２日（水） 

15:00～ 

場所 
白井市公民センター 

レクホール 

白井市公民センター 

レクホール 

白井市公民センター 

レクホール 

会議グ

ループ 
第１・２ブロック 第３・４ブロック 第５・６・７ブロック 

出席者 

野水代表理事 

尾籠副代表理事 

第１Ｂ：５人 

第２Ｂ：１１人 

第３Ｂ：１人 

計１７人 

事務局 染谷事務局長 

梅本、塚原 

野水代表理事 

第３Ｂ：５人 

第４Ｂ：９人 

第５Ｂ：１人 

計１５人 

事務局 染谷事務局長 

梅本、塚原 

野水代表理事 

第１Ｂ：１人 

第２Ｂ：１人 

第５Ｂ：１０人 

第６Ｂ：６人 

第７Ｂ：２人 

計２０人 

事務局 染谷事務局長 

梅本、塚原 

＊当日出された意見・要望等のほか、書面により３社（２・４・６Ｂ）から７項目の意見・

要望等が提出されました。 

 

２ 代表理事挨拶（野水代表理事） 

 本日のブロック会議は、２０２１年度の事業計画の策定・実施にあたって、会員の皆さ

んからご意見・ご要望などを広く聞いて社員総会に提案することとするものである。各地

区或いは工業団地全体、各事業所などにおいて課題となっている事項や困っていること、

及び今後の当協議会に対する意見・要望及び提案等を聞き、今後の当協議会の活動にも反

映させるため、行うものである。 

 また、昨年度は、開催ができず書面による意見等の提出であったが、実際の声を聞くこ

とが大切であり、コロナ禍にあって、各社ともご苦労していると思うが、より良い事業環

境を共同して、また関係機関とも連携して整えて行きたい。 

 

３ 議  題 

 野水代表理事が座長を務た。 

議題については、（1）２０２１年度事業計画（案）の説明を染谷事務局長から行い、（4）

その他までを一括して議題とし、出席者の全員が事業所の概要を含めた自己紹介と各議題

に対する意見・要望又は提案等を順次行った。 

その後、染谷事務局長から意見・要望等への一部について回答や確認などを行い、今後

の対応などを整理することとした。 

最後に野水代表理事から協議会として、また関係機関と連携して速やかに対応等してい

くので、今後も会員の方々の理解・協力をお願いした。 
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 １）２０２１年度事業計画（案）等の説明について 

 ２）地域等における課題及び意見・要望について 

 ３）当協議会の運営に対する意見・提案等について 

 ４）その他 

 

今回のブロック合同会議において出された意見・要望及び提案等 
 

・仕事のシェア・受発注などをしたいが、会員同士の情報交流ができていない。 

 

・井戸水の水質が悪いので、上水道の整備を望む。３件 

 

・井戸を利用しているがポンプ等の故障などのメンテが必要であり、上水道の整備が必要

である。 

 

・交通の便が悪い。バスの充実を望む。２件 

 

・出入口が狭いが、電柱により広げることができないので、電柱の移設が可能か。 

 

・道路の傷みがひどいので、早急に整備をしてほしい。２件 

 

・交通量が多くなってきており、スピードの出しすぎなど、危険である。 

 

・主要な交差点への信号機の設置を望む。 

 

・会員同士の交流が少ないので、仕事の話がしにくい、交流の場を増やしてほしい。２件 

 

・溶接関係の法令が変わったので、そのための講習が必要である。 

 

・現在、遠方へ外注しているものを工業団地の会社に変更したいので、情報がないか。 

 

・会社の樹木が電線にかかっているので、伐採ができるところを紹介してほしい。 

 

・交通事情により人材が集まらない状況があるので、バスの拡充をしてほしい。 

 

・会員同士が共同して通勤バスの運行ができないか、アンケート調査などをして検討すべ

きである。 

 

・バス停周辺でのごみのポイ捨てが多く見受けられる。 

 

・道路のわだちやへこみがひどく、雨天時に水たまりになり歩行できない状況の場所があ

る。 

 

・井戸水の水質が不安で、ウォーターサーバを使用している状況であるので、上水道の整

備を望む。 
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・排水路が詰まっており、雨天時に冠水してしまう。 

 

・道路わきや排水路に不法投棄がされる。 

 

・物流倉庫の進出が多く、工業団地の在り方が変わってきている。 

 

・周辺事業所からの悪臭があり困っている。 

 

・水道、ガス、道路などのインフラの整備が遅れている。 

 

・車の渋滞が多いので、交差点改良や信号処理の方法などによって緩和してほしい。 

 

・自転車の並列走行があり危険である。 

 

・高所作業に必要な安全帯（ハーネス）の講習会を行ってほしい。 

 

・飲食の場がないので困っている。 

 

・法令改正に伴う溶接関係の講習を行ってほしい。 

 

・トラックの路上駐車が多くなっていて危険である。フォークリフトでの積み込み作業を

している。 

 

・河原子街道の大型車の通行規制の解除を望む。 

 

・道路の凸凹などの道路状況がひどく、荷崩れを起こす車両もある。車両からの落下物が

あり危険である。 

 

・バスの便がなく通勤が困難である。また第２工業団地まではバスが来ないので不便であ

る。２件 

 

・バスの便数がないため、障がい者の通勤が困難なことから障がい者雇用が進まない状況

がある。 

 

・工業団地内に活用できる土地がなく、企業進出が進まない。工業団地の拡大をすべきで

ある。 

 

・道路、上水道や排水施設などの整備が行われず、土地利用ができない箇所が多くある。 

 工業団地として計画的な整備をすべきである。 

 

・自転車の逆走があり危険である。（１６号線からミニストップの間、中学生と思われる） 

 

・飲食する場所がない。休日の弁当の配達がない。 
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・健康診断に粉塵作業や有機溶剤を取扱う作業などの特別検診が必要である。 

 

・交通量が増加していることから主要な交差点には信号機の設置が必要である。 

 

・新型コロナウイルス感染症の感染拡大時におけるアルコール消毒液の提供には感謝して

いる。今後も多方面での協力体制が必要である。 

 

・トラックの路上駐車が増加しており通行に支障を来している。危険である。 

 

・道路側溝へのごみの投げ捨てがひどい。（元竪川線材横） 

 

・工事関係の車両の路上駐車が目立つ。 

 

・第２工業団地内の道路の傷みがひどく、早急な補修が必要である。 

 

・道路の外側線が消えており、優先道路がわかりにくくなっていて危険である。（小池酸素

工業㈱の角） 

 

・工業団地以外の地区でのごみの散乱が多くある。 

 

・工業団地への企業進出及び撤退が多くなっていと感じている。工業団地の魅力、メリッ

ト及びデメリットなどを明らかにしていくことも必要である。 

 

・道路の傷みがひどく、荷崩れを起こす危険が大きい。 

 

・雨水排水施設が整備されていないため、事業所・工場の冠水が発生している。 

 

・従業員の高齢化が進行している。雇用と人材育成が必要である。 

 

・道路が傷んでいて通行に支障が出ている。 

 

・雨水排水設備・Ｕ字溝がないため道路の冠水が生じている。 

 

・信号機の設置が必要である。（ヒロセ㈱北西角地） 

 

・交通渋滞がひどい。工業団地内の主要交差点や国道１６号の交差点（白井交差点、富塚

交差点）の右折車線の整備が必要である。 

 

・スピードの出しすぎが目立つ。 

 

・道路の雑草が目立ち、工業団地の景観、印象が悪い。 

 

・人材不足である。人材が集まらない。交通の便が悪いのも一因である。 

 

・自社の前の道路清掃をしている。 
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・道路が行き止まりとなっていて、不便である。 

 

・長時間路上駐車をしており、大型車が通行できないときが多々ある。 

 

・防犯灯、街路灯がなく駐車場までが暗く危険である。 

 

・近隣の悪臭がひどく、社員の健康が危惧される。 

 

・仕事が減少している。 

 

 

３月２４日開催のブロック幹事・副幹事会議において出された意見・要望等 
 

① バスの運行の充実をしてほしい。 

 

② 人手不足である。募集しても交通の便が悪く集まらない。 

 

③ 雨水排水施設が未整備である。 

  

④ 工業団地内の主要交差点での交通渋滞が激しい。右折車線の整備が必要である。 

 

⑤ 街路灯がなく暗い箇所がある 

  

 ⑥ 悪臭問題が継続している。 

 

 ⑦ 道路へ木の枝等が張り出していて通行の障害となっている箇所がある。（工業団地ア

クセス道路など） 

  

 ⑧ 自転車の交通マナーが悪い。仲間と並列で通行していて、危険である。 

   

 ⑨ 車両の出入りに障害となっていて電柱の移設が必要である。 

   

 ⑩ 昨年の秋、大雨時にわずかな時間であったが停電した。工業団地には停電対策がされ

ているのか確認したい。 

 

 ⑪ 道路の傷みがひどい。 

 

 ⑫ 最近、行き先の会社への道案内を聞かれる。良い方法はないか。 

 

 

今回のブロック合同会議の開催案内の際に出された意見・要望等 
 

⓭ 工業団地内の道路環境が悪い。統一された整備となっていない。路上にごみが散乱し

ている。 
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⓮ 道路等へのポイ捨てなどによるごみの散乱がひどい。 

 

⓯ 荷待ち以外の路上駐車が多く、危険である。（第４・５ブロック） 

  治安悪化の要因ともなる。注意喚起が必要である。 

 

⓰ 外国人研修生の自転車マナーが悪い。（２列走行等） 

 

⓱ 通勤者と思われる人たちのごみの投棄が目立つ。 

 

⓲ 交通量の増加に伴い抜け道的に狭い道路への流入が増加している。 

 

⓳ 河原子台交差点の一部箇所にごみが堆積しているようで景観、印象が悪い。 

 

 

４ その他 

特になし 

 

 

以上 


